
令和７年度の福島原子力企業協議会の会長に就任いたしました
関電工の髙野です。
就任にあたりまして一言ご挨拶を申し上げます。

２０１１年の東日本大震災・福島第一原子力発電所事故から
１４年が経過し、発電所の廃炉作業も着実に進んでいます。
また、発電所周辺では除染や立入制限の解除が進み、大野駅周

辺の復興再生拠点が整備され、地域復興も活発に進められていま
す。

福島第一では、２回目の２号機燃料デブリの試験的取り出しが
無事に完了し、今年度７回のＡＬＰＳ処理水海洋放出が計画され、
現在は２回目の放出に向け、順調に進んでいます。
また、福島第二では、廃止措置実行計画の第一段階である解体

工事準備が進められており、これら作業を安全かつ確実に進めて
いくことが、地域の皆様からの信頼につながっていくものと考え
ております。

廃炉・廃止措置作業が安全・安定的に継続実施されるよう、
東京電力ホールディングス様と企業協議会会員各社様のご支援・
ご協力をいただきながら、各教育、講演会や文化・体育活動を
計画・実施してまいりますので、よろしくお願いいたします。

会長就任のご挨拶

福島原子力企業協議会
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